

#SÜD-WEST 29. April 2022

Mitgliederwerbeaktion bei RailMaint in Kaiserslautern

Die EVG-Betriebsgruppe der RailMaint in Kaiserslautern hat für jedes neue geworbene Mitglied und seinen Werber je eine Karte für ein Fußballspiel auf dem Betzenberg verschenkt. Die restlichen Karten wurden dann unter den Beschäftigten verlost.



Insgesamt besuchen nun 12 Kollegen aus dem Werk das nächste Heimspiel des 1. FCK. Gleichzeitig ist das Spiel des 1. FC-Kaiserslautern gegen Borussia Dortmund II krönender Abschluss einer guten Saison im heimischen Stadion.

Mit fast 48.000 Tickets ist das Dritt-Ligaspiel im Fritz-Walter-Stadion so gut wie ausverkauft. Wir wünschen den neuen Mitgliedern und den Gewinnern der Karten viel Spaß bei der Partie.